

Gute Pflege braucht sichere und zukunftsfeste Rahmenbedingungen

Gesunde Pflege braucht helfende Hände

Pflegebedürftige Menschen müssen auch gepflegt werden können. Dafür brauchen wir zusätzlich Pflegekräfte und Auszubildende. Die Vergütung der Pflegekräfte, insbesondere in der ambulanten Pflege, muss dem gesellschaftlichen Wert angemessen sein. Um genug Pflegekräfte zu finden muss deren Vergütung, auch im Vergleich zu anderen Branchen, attraktiv sein.

Gesunde Pflege braucht Weitsicht

Die Nachfrage nach ambulanten und stationären Pflegeleistungen explodiert. Es muss auch möglich sein, Pflegeeinrichtungen betreiben zu können. Wir fordern eine weitere Entbürokratisierung der Pflege und eine dringende Verbesserung der Rahmenbedingungen.

Gesunde Pflege braucht Sicherheit

Die erforderlichen Eigenanteile von Pflegeleistungen entsprechen nicht den Möglichkeiten Pflegebedürftiger und ihrer Angehörigen. Menschen, die Pflege brauchen, müssen diese auch finanzieren können. Die Eigenanteile bei vollstationärer Pflege müssen auf ein vertretbares Maß begrenzt werden.

Von Mensch zu Mensch!

Sehr geehrter Herr Bundesminister Spahn,

ich möchte in einer Welt leben, in der

... wir ausreichend Pflegekräfte und Auszubildende beschäftigen, die eine gute Pflege von Mensch zu Mensch leisten können,

... die Finanzierung der Pflege und die Vergütung der Pflegekräfte dem tatsächlichen gesellschaftlichen Wert angemessen ist,

... die Arbeitszeit der Pflegekräfte den betreuten Menschen zu Gute kommt und nicht durch Bürokratie überlagert wird,

... die Inanspruchnahme von Pflege für alle Menschen finanzierbar ist und sie nicht zu Armut führt.

Mit freundlichen Grüßen



An den
Bundesminister für Gesundheit
Herrn Jens Spahn
Friedrichstr. 108
10117 Berlin